

Aprés – Ski – Party in Burglahr
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag, 23 Februar 2006 (Nummer 08) -

Mega coole Aprés-Ski-Party in Burglahr

„Ab nach Burglahr und die Party geht ab“ nun schon zur 4. Ausgabe der Aprés-Ski-Party am Karnevalsamstag 25.02. ab 20.00 Uhr in der Treif-Narrhalla in Burglahr.

Wer braucht schon Schnee um in heiÙe Stimmung zu kommen, denn die ist hier massig vorhanden. Selbst an kältesten Tagen heizt DJ Klaus die „chilligen“ Partypeople mächtig an. Sollte es ihnen allerdings zu heiß werden, dann verschaffen coole Drinks die nötige Abkühlung und auch für das leibliche Wohl ist natürlich ebenfalls bestens gesorgt.

Wer also nach Mönentag noch fit ist, fährt – besser noch: lässt sich fahren – nach Burglahr und lässt das Haus bei der Aprés Ski Party rocken.

Jugendliche unter 16 Jahren müssen allerdings noch warten, denn sie erhalten keinen Eintritt! (kb)